

ENVIRONNEMENT

Découvrir la pollution avec "L'air et moi"



Dominique Robin, directeur de l'Atmo Paca et Victor-Hugo Espinosa entourés de l'équipe à l'origine de "L'air et moi". / PH. M.S.

Sensibiliser les enfants à la qualité de l'air, c'est la mission que s'est donnée l'Atmo Paca. Et pour la remplir, le pôle de surveillance de l'air a créé le support éducatif "L'air et moi".

"L'air et moi", ce sont donc des diapositives éducatives réparties en cinq modules. L'importance de l'air, les causes, les conséquences, le contrôle et les moyens d'action contre la pollution ; ce sont tous les enjeux liés à la qualité de l'air qui sont abordés. Et pour avoir toute l'attention des petites têtes blondes, des jeux de questions/réponses

et des dessins ornent chaque page. "Le but c'est que les enfants s'amuse en apprenant", explique Victor-Hugo Espinosa, responsable du projet. Et pour être sûr de son efficacité, "L'air et moi" a été testé dans des classes de CM1 et CM2 de la région. En cours de réalisation, le support est disponible gratuitement sur internet. Et comme "L'air et moi" compte bien évoluer, tous les avis sont les bienvenus.

M.S.

Informations www.lairetmoi.org

BRJN

Source : La Provence 5/04/2011